



NOTA INFORMATIVA  
JUNTA DE FACULTAD DE 5 DE JULIO DE 2022

Presidida por el Sr. Decano de la Facultad de Ciencias de la Información, y en presencia de 46 miembros, se celebra sesión ordinaria de la Junta de Centro, siendo abordados los ocho puntos del Orden del Día. Tras aprobar las actas de las dos Juntas precedentes, el Sr Decano pasa a informar sobre nombramientos, premios recibidos por docentes y discentes, altas y bajas tanto en el sector de docentes como en el personal administrativo. A continuación anuncia las iniciativas que se pondrán en marcha en el curso académico 2022-2023, entre ellas, el cambio de nombre de las salas de la Facultad, el siguiente doctor honoris causa y los nuevos alumnos ilustres de la Facultad.

El Sr. Decano informa sobre las dificultades encontradas para poner en marcha la experimentalidad y el desequilibrio que existe en varios órdenes entre facultades como la de Económicas y la nuestra, en perjuicio nuestro. Menciona también la buena posición en que han quedado nuestros másteres propios en el ranking de El Mundo, el retraso en la anunciada puesta en marcha de las barreras, así como los pasos dados para poner en marcha el nuevo campo científico de comunicación.

Después de aprobar la tramitación de 10 plazas docentes, se planteó la petición de amparo presentada por un profesor de la Facultad. Este le fue concedido tras la correspondiente votación secreta.

Fueron aprobados los MODIFICA de los dos programas de Doctorado y de dos másteres oficiales, el de Investigación en Periodismo: Discurso y Comunicación y el de Periodismo Multimedia Profesional.

En esta misma sesión fueron aprobadas exenciones docentes por un total de 45 créditos a favor de los Sres. Delegados del Sr. Decano, de los Coordinadores Adjuntos de los Programas de Doctorado y del Responsable del Máster Interfacultativo Análisis Sociocultural del Conocimiento y la Comunicación en nuestra Facultad. De conformidad con el Acuerdo del Consejo de Gobierno de 24 de mayo de 2022, por el que se aprueba la Normativa Reguladora de la figura de Coordinador/a de Titulación (Grado, Máster, Doctorado) de la UCM (art. 4.3 y disposición transitoria primera) y de Coordinadores Adjuntos (art. 5.2), se someten a aprobación los nombramientos de todos los Coordinadores de la Facultad y se aprueban.

Se aprobó la baja de la Profesora Pilar Vega en la Comisión de Investigación y el alta del Profesor Antonio Arroyo Almaraz. Se aprobaron el Máster en Diseño en Metaverso así como el Máster en Periodismo y Comunicación Digital ABC-UCM.

La Vicedecana Teresa Rodríguez Ramalle actualiza las informaciones relativas al Mapa de Titulaciones e informa de que se continuará el trabajo en el mes de septiembre, incluyendo su asistencia a reuniones informativas de Consejos de Departamento, Secciones y Unidades Departamentales, cuando la inviten.